

A la oficina del senador Armando Benedetti llegaron documentos anónimos que dan cuenta de una estrategia para chuzar a los dirigentes políticos contradictores del Centro Democrático.

El senador reveló aparentes apuntes de Sepúlveda para chuzar las cuentas de dirigentes políticos.

Para los uribistas del Centro Democrático las explosivas confesiones del hacker Andrés Sepúlveda no son más que un elemento en la estrategia del gobierno para tender una cortina de humo para tapar cosas aún más delicadas. Incluso, el senador José Obdulio Gaviria, aseguró que el gobierno sabía del debate sobre el fraude electoral que en su criterio lideró el gobierno para ganar las elecciones y la reelección de Juan Manuel Santos, y por eso la Fiscalía se prestó para que Sepúlveda entregara su confesión a SEMANA.

Más allá de esas afirmaciones, el uribismo pareció dar papaya, como lo dijo el senador Horacio Serpa, de adelantar el mencionado debate a sabiendas de que lo que se debía discutir era las graves declaraciones del hacker Sepúlveda, quien fue contratado para integrar el equipo de campaña del candidato Óscar Iván Zuluaga y quien está detenido por haber obtenido información ilegal respecto al proceso de paz de La Habana y por querer ‘chuzar’ las comunicaciones del presidente Santos.

Por eso, el sentido del debate tuvo un giro inesperado. Y más aún cuando el senador Armando Benedetti, para defender al gobierno de las acusaciones de los uribistas, reveló en la plenaria lo que él mismo denominó como el diario del hacker Andrés Sepúlveda.

Este mismo martes, según el senador, llegaron a su oficina varios documentos anónimos en los que aparecían copias de unas libretas, además de correos electrónicos que demostrarían como Sepúlveda orientaría una estrategia para chuzar comunicaciones, correos electrónicos y cuentas de redes sociales correspondientes a dirigentes políticos contradictores del Centro Democrático.

En dichos apuntes se registran estrategias de des prestigio contra el senador Iván Cepeda, los hermanos Juan Manuel y Carlos Fernando Galán, Rodrigo Lara, tal como se aprecian en las fotos adjuntas.

A Cepeda se le pretende atacar con el estigma de la Unión Patriótica, la Marcha Patriótica, y relacionarlo con el frente 42 de las FARC. Sobre los hermanos Galán y

Lara, la presunta estrategia era la de desprestigiarlos señalándolos como aliados de los asesinos de sus padres.

En los papeles que Benedetti reveló en el Senado también hay listas de las personas que están a favor del proceso de paz, y perfiles de congresistas allegados al gobierno en los que se les señala de haber recibido mermelada. Todo ello correspondía, al parecer, a los perfiles de dirigentes políticos que el hacker debía atacar en redes como parte de su trabajo en la campaña del Centro Democrático.

En ese presunto diario también hay copias de correos electrónicos en los que indicarían que el hacker pudo ‘chuzar’ e intervenir en los correos de Francisco Santos, exvicepresidente de Álvaro Uribe, y quien en campaña estuvo alejado de Óscar Iván Zuluaga hasta pocos días antes de la primera vuelta. Así mismo revela información de cuentas de correo de Jimmy Chamorro quien fue cabeza de lista de candidatos al senador por el Partido de la U.

La senadora Paloma Valencia rechazó el contenido de la información y le exigió a Benedetti que revelara de dónde provienen dichos documentos. Benedetti, quien es periodista, se abstuvo de revelar su fuente y por el contrario le dio credibilidad a la misma.

Serán las autoridades las que valoren este material que ahora revela Semana.com y que de todas maneras, coincide con mucho de lo que ha dicho el hacker cuyas declaraciones tiene encendido el mundo político y judicial del país.

## Notas I

- [Estrategia contra Iván Cepeda](#)
- [En contra del Proceso de Paz](#)
- [Estrategia contra los hermanos Galán](#)
- [Estrategia contra Camilo Romero](#)

## Notas II

- [Campaña contra Santos en redes sociales](#)
- [Mermelada Política](#)

[Diálogos de paz](#)

['Pacho' Santos](#)

[Correo de Jimmy Chamorro](#)

[www.semana.com/nacion/articulo/benedetti-revelo-el-presunto-diario-del-hacker-se-pulveda/400574-3](http://www.semana.com/nacion/articulo/benedetti-revelo-el-presunto-diario-del-hacker-se-pulveda/400574-3)